

さいたま市PTA協議会 創立二十周年記念式典教育長あいさつ

令和3年11月2日(火)
ホテルブリランテ武蔵野 二階 エメラルド

皆様、こんにちは。

ただいま御紹介いただきました、さいたま市教育委員会教育長の
細田眞由美でございます。

本日は、さいたま市PTA協議会が、発足二十周年の記念すべき
年を迎えられましたことを、心からお祝い申し上げます。

皆様方におかれましては、子どもたちの教育活動の充実に様々な
側面からお力添えをいただいておりますことに、深く感謝申し上げ
ます。

昨年から今年にかけては、コロナ禍での新しい生活様式とい
う手探りの中で、子どもたちの学びを止めないために、オンライン
を活用したハイブリッド授業等の施策を導入し、保護者の皆様と力
を合わせて、コロナ禍における学びの保障についてチャレンジを積
み重ねてまいりました。

このような前例のない取組について、多岐に渡る応援のメッセー
ジや有益な御提案を数多く頂戴するなど、学校と家庭が手を携えて

教育活動を継続できておりますことに、厚く御礼を申し上げます。

まさに私たちが直面している予測が困難な激動の時代において、子どもたちに、自分を肯定し、持ちうる可能性を高め、あらゆる他者を価値のある存在として尊重し、豊かな人生を切り拓き、持続可能な社会の創り手となる教育活動を絶え間なく続けることが、教育の使命であると考えております。

AIやロボット等が目覚ましく進化・発展を遂げている中であっても、子どもたちに豊かな感性や創造性をはぐくむためには、多くの世代の方々との交流を大切にした学びが一層重要となってまいります。

こうした背景のもと、本市では、来年度からのコミュニティ・スクール全校実施を目前に控え、学校、地域住民、保護者の代表が教育の当事者として学校運営に参画し、学校教育、社会教育、家庭教育の力を結集して、「教育の力」を最大限に発揮できる環境の整備と支援に努めておるところでございます。

さいたま市PTA協議会の皆様におかれましても、将来を担う子どもたちの輝く未来のために、引き続き御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、貴会の益々の御発展と、会員の皆様方の御健勝を祈念申
し上げ、お祝いの言葉とさせていただきます。

令和3年11月2日

さいたま市教育委員会

教育長 細田 眞由美